

RÉFORME DES RETRAITES

EN RÉPONSE AU 49-3 DU GOUVERNEMENT

L'UNSA MAINTIENT LA **GRÈVE RECONDUCTIBLE** ET JUSQU'AU RETRAIT!

La pression des salariés a poussé le gouvernement dans ses retranchements et a obligé la Première ministre à dégainer l'article 49-3 pour faire passer son projet de réforme des retraites en force et avec brutalité.

> Unies dans une intersyndicale sans précédent, l'UNSA-Ferroviaire et les autres organisations syndicales représentatives des cheminots ont privilégié d'abord le dialogue social en manifestant dans le calme et avec responsabilité lors des huit grandes journées de mobilisation choisies ensemble.



UN DÉNI DE DÉMOCRATIE

En adoptant une politique autoritaire dès le début du conflit, le gouvernement n'a jamais accepté d'entendre notre voix, qui est celle des cheminots et de tous les travailleurs de ce pays. La fin de non-recevoir des organisations syndicales était le premier signe de la dégradation de notre démocratie, suivie récemment par le 49-3... L'UNSA est décidée à maintenir la grève reconductible à la SNCF et dans toutes les entreprises ferroviaires. Elle sera mobilisée aux côtés de toutes ses structures nationales et jusqu'au retrait de la réforme.



ET LE 23 MARS?

L'UNSA appelle tous les cheminots et l'ensemble des salariés du rail à participer à une nouvelle journée de grève et de manifestations sur tout le territoire. Ne lâchons rien, car en nous mobilisant massivement, nous pouvons encore obtenir le retrait de cette réforme dont 68 % de la population ne veut pas!









